



## Communiqué

Le Crédit du Maroc, société cotée à la Bourse des Valeurs de Casablanca, vient de franchir une nouvelle étape dans son plan stratégique en finalisant le montage de l'opération liée à son nouveau siège social sur le terrain « Les Arènes » situé sur le boulevard d'Anfa à Casablanca.

Dans ce cadre, il est à noter qu'une partie du terrain « Les Arènes » a été cédée à un promoteur immobilier de renom. La superficie conservée par le Crédit du Maroc servira à ériger le futur siège de la Banque et de ses filiales.

Cette cession ainsi que les éléments relatifs au lancement du nouveau projet de construction génèrent un impact résultat net de +80,6 millions de dirhams sur les comptes consolidés de Crédit du Maroc en 2018.

La publication des résultats interviendra dans le courant du mois de février.